

Le bâton du roi



Aline Neuhauser



Un jour, un roi tendit en riant son bâton à son bouffon :

- Tiens, bouffon, je t'en fais cadeau. Le jour où tu trouveras quelqu'un qui est encore plus fou que toi, remets-lui ce bâton !

- Ce sera difficile, Sire ! répliqua le bouffon en riant. Je suis le plus fou du royaume, et j'en suis fier !

Les années passèrent et le bouffon continua à faire le pitre, pour le plus grand plaisir du roi et de ses courtisans. Et puis un jour, le roi tomba gravement malade. Sur son lit de mort, il fit venir son cher bouffon.

- Allez, bouffon, fais-moi rire, j'en ai grand besoin !

Mais le bouffon, qui était très attaché à son roi, avait les larmes aux yeux :

- Sire, ne préférez-vous pas réfléchir à l'état de votre âme devant Dieu ? Songez que d'un instant à l'autre, vous allez entrer dans l'éternité !

- Je ne veux penser à rien. Sèche tes larmes et amuse-moi encore une fois ! »

Alors le bouffon tendit son bâton au monarque et lui dit d'un ton grave :

- Si en un instant pareil, vous ne pensez qu'à vous distraire, c'est que vous êtes encore plus fou que moi, Sire. C'est à vous que revient ce bâton !

Serons-nous aussi fous que ce roi, ou nous tournerons-nous vers Dieu avant qu'il ne soit trop tard ? Notre avenir est si incertain !

La Bible nous recommande :

« Aujourd'hui, si vous entendez sa voix, n'endurcissez pas votre cœur » ([Hébreux 4.7](#)).

Demain ne nous appartient pas. Ouvrez votre cœur au Seigneur dès maintenant !

Aline Neuhauser

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



217 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com

